

Liebe Tennisfreunde von Blau-Rot,

auch das intensive Wässern in den letzten Tagen kann den für unsere Außenplätze dringend notwendigen Regen nicht ersetzen. Trotzdem möchten wir ab sofort die meisten Plätze für den Spielbetrieb freigeben (die Plätze 1, 2 und 12 müssen derzeit noch gesperrt bleiben – weitere Sperrungen können wir leider derzeit nicht ausschließen).

Um die Plätze für eine hoffentlich lange Sommersaison zu schonen, bitten wir - wie jedes Jahr - erst nur mit Hallenschuhen zu spielen und die Plätze nach dem Spiel ordentlich mit dem Scharrierholz nachzubearbeiten! Grundsätzlich ist eine gründliche Platzpflege unerlässlich; dazu gehört, den Platz vor dem Spiel ausgiebig zu wässern und nach dem Spiel vollständig abzuziehen.

Wir gehen in diese Sommersaison mit 22 Mannschaften. Über diese positive Tendenz freuen wir uns sehr. Als Konsequenz sind aber auch immer wieder Plätze für unsere Heimspiele belegt. Bitte informieren sie sich frühzeitig über die Auslastung der Anlage und wählen sie ggf. Alternativ-Termine für Ihre Spiele.

## **Saisonauftritt am 01.05.2025 ab 11:00 Uhr**

### **Saisoneröffnung mit Eröffnungsturnier und Neumitgliederempfang:**

- **Ab 11:00 Uhr**      **Neumitgliederempfang** mit einem Glas Sekt / O-Saft für alle
  - Wie jedes Jahr wird es einen kurzen Rückblick und den Ausblick auf die Termine der Saison 2025 geben
- **Ab 11:30 Uhr**      werden wir unser **Familien-Hobbyturnier** starten  
**Bitte alle teilnehmen !!!**
- **Ab 12:30 Uhr**      wird es wetterabhängig in Zusammenarbeit mit der Gastronomie einige Snacks und Getränke geben

**Wir** hoffen auf rege Teilnahme. Über Neues im Club und weitere Änderungen werde ich dann am 1. Mai informieren. Weitere Informationen sind auch in unserem Internetauftritt zu finden.

Ich freue mich auf rege Teilnahme und ein baldiges Wiedersehen auf der Anlage.

Bis dahin, frohe Ostern!

Euer

*Marc Biermann*

